

Retrouvailles ados de Lourdes



**TEXTE ET PHOTO PAR PHILIPPE VALAX,
RESPONSABLE DES ADOS DE LOURDES**

Le dimanche 8 décembre 2019, 22 ados (15 Valaisans et 7 Fribourgeois) ayant vécu le pèlerinage d'été de la Suisse romande 2019 se sont rencontrés à Rossens pour une journée retrouvailles. En début de matinée, nous avons commencé par un temps de réflexion orientée sur différents signes à Lourdes: le rocher, l'eau, la lumière, la foule. Super ambiance et partage! Après un bon morceau de pizza, nous avons visionné un extrait du film: « Lourdes »

de Thierry Demaizière et Alban Teurlai. Film plein d'émotion et d'humanité, à voir absolument!

Grâce à un riche échange, nous nous sommes préparés pour la messe de l'Immaculée Conception. Durant la messe, quelques ados ont témoigné sur les différents signes de Lourdes en lien avec leur expérience vécue à Lourdes. La soirée s'est terminée par un magnifique moment de convivialité, 60 personnes à la salle Saint-Rémy avec une excellente raclette. Merci à tous pour cette amitié partagée autour de Marie notre Mère.

Pèlerinage d'été à Lourdes 2020

Du samedi 11 au samedi 18 juillet

Pour les Ados: départ vendredi 10 juillet +- 22h

Retour en Suisse samedi 18 juillet +-9h (voyage de nuit)



Les Ados de notre UP (12-15 ans) qui le souhaitent peuvent prendre part à ce magnifique événement. Pour les encourager, ils sont soutenus financièrement pour la moitié du coût de la semaine! Profitez de vivre ces moments de grâce dont on garde toujours un souvenir profond et vivace.

Renseignements et inscriptions

Sur le site: <http://www.peleete-lourdes.ch/>

Responsable des Ados de Lourdes au niveau Romand et responsable dans notre unité pastorale:

Philippe Valax
Av. des Invuardes 12
1530 Payerne,
philippe_valax@bluewin.ch
079 733 07 83



Se retrouver pour partager est une vraie richesse.

Soirée d'informations:

Mardi 28 avril 2020 de 19h15-20h15 salle de paroisse Rossens.